



RECIBEN CITATORIOS TRAS MANIFESTACIÓN

Denuncian diputados del PAN persecución

Acusan que la actual presidencia de la CNDH impulsa una "represión inédita"

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

En pleno proceso de sucesión de la CNDH, diputados federales de Acción Nacional denunciaron que la actual presidencia, a cargo de Rosario Piedra Ibarra, impulsa una "represión inédita" en contra de los legisladores que se manifestaron en la sede de esa institución reclamando que se pronunciara sobre la reforma judicial.

Margarita Zavala, Federico Döring y Héctor Saúl Téllez afirmaron haber recibido citatorios de un juez civil a petición de la CNDH por haber colado sellos de clausura simbólica en la sede de ese organismo el 12 de septiembre anterior.

Al iniciar la sesión, Döring solicitó al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, tomar las acciones correspondientes frente a lo que calificó como un acto de intimidación que busca acallar a la oposición.

"Es urgente la atención del tema y ponemos bajo

su resguardo la necesidad de atenderlo de manera imperiosa, porque estamos citados el día 31 de octubre por los juzgados cívicos de la Ciudad de México, con la amenaza de que, si no acudimos, seremos multados y remitidos al torito", expuso.

"Esto contraviene el 60. y el 61 y lo pongo otra vez a su", comentó Döring.

Por su parte, el presidente de la Cámara ofreció: "Tengan la certeza, toda la asamblea, que esta presidencia siempre velará porque se respete el fuero constitucional de todas y todos los legisladores. Tenga la seguridad, diputado y todas y todos los diputados, que así se hará".

Posteriormente, en conferencia de prensa, la coordinadora de la bancada panista, Noemí Luna, recriminó que un órgano que debería ser autónomo actúe como parte de "un gobierno autoritario".

La diputada Margarita Zavala dijo que, en vez de atender el llamado a garantizar la impartición de justicia en el marco de la división de poderes, la CNDH "lo que hizo fue quejarse ante la jefatura de gobierno, y el 17 de octubre, en mi caso, me llegó este citatorio para presentarme ante el juez cívico".



Foto: Cuartoscuro

Los diputados panistas se presentaron con cubrebocas rectangulares negros en los que se leía "CNDH censura", y mantas con la leyenda "La CNDN no te defiende, te censura".